

## **Celebradas las reuniones de padres**

Escrito por Administrador

Jueves, 20 de Octubre de 2011 21:20 - Actualizado Jueves, 20 de Octubre de 2011 21:45

---

Durante los últimos días se han celebrado en las gradas del Santiago Apóstol las reuniones de padres por equipos que este año han sustituido a la tradicional reunión general de padres buscando conseguir una mayor asistencia y participación.

El resultado no puede ser más positivo. Los padres y madres mostraron gran interés en conocer los pormenores de la participación de sus hijos e hijas en los equipos llegando incluso a proponer ideas y ofrecer su ayuda para seguir la línea de crecimiento deportivo y social de nuestro club.

Además se eligieron los delegados de padres de cada equipo, una nueva figura que tendrá como misión coordinar a los padres de cada equipo en los desplazamientos y en todas las actividades en las que se puedan y quieran participar.